



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43113

17/10/2018

107145

**AUTOR/A:** BARRACHINA ROS, Miguel (GP); ALONSO HERNÁNDEZ, Raquel (GP); TREMIÑO GÓMEZ, Ignacio (GP)

#### RESPUESTA:

El Secretario General de Infraestructuras, se reunió el 7 de noviembre de 2018 con los diputados D. Ignacio Tremiño Gómez y a Dña. Raquel Alonso Hernández entre otros, donde se trataron las mejoras previstas en la Autovía A-62.

Durante la reunión, se transmitió el compromiso por parte del Ministerio de Fomento de llevar a cabo, en el marco del desarrollo del proyecto de aumento de la capacidad y mejora de la autovía A-62, la solución de integración urbana de la autovía en el municipio, que permitirá una mayor protección y una puesta en valor del conjunto histórico conformado por el Archivo General de Simancas, y de las zonas residenciales a ambos lados de la autovía. Esta integración de la autovía supondrá, además, la creación de un nuevo espacio abierto y una gran plaza o punto de encuentro y ocio para los vecinos de Simancas.

Madrid, 24 de enero de 2019